

Fortsetzung der Spielplatzerneuerungen



Zur großen Freude sowie unter Beteiligung der Kinder, aber auch vieler Erwachsener, findet auch im heurigen Jahr die Erneuerung der Spielplätze im gesamten Gemeindegebiet ihre Fortsetzung. Diese werden teilweise neu gestaltet sowie die Spielgeräte repariert, ergänzt oder teilweise komplett neu gekauft.



„Unser großer Dank gilt in diesem Zusammenhang vor allem unseren Gemeindearbeitern und allen Freiwilligen für die entsprechenden Eigenleistungen, damit diese Vorhaben nicht nur umgesetzt werden können, sondern auch leistbar sind.“ so LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch und Gemeindeeinrichtungen- und Betriebskoordinator GR Siegfried Lang zufrieden über die Projektfortschritte.